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Se trata de Javier oriundo de Tunuyán y su compañero Ariel
Scibilia de San Carlos quienes emprendieron viaje hacia el
país  vecino  para  competir.  En  una  entrevista  con  El  Cuco
Digital, Javier contó su experiencia durante la etapa.

Los valletanos Javier Salinas y Ariel Scibilia representaron a
Argentina en el Rodeo Internacional de Chile, el fin de semana
pasado.

La camisa cuadrillé, las chupallas y los ponchos fueron las
vestimentas más características en la Medialuna Monumental de
Rancagua, lugar donde se realizó el tradicional Champion de
Chile, la máxima competición de rodeo.
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Las más de 12 mil personas que acudieron a la final del evento
observaron  la  consagración  de  Cristóbal  Cortina  y  Gonzalo
Abarca (Asociación Santiago Sur) en los lomos de sus caballos,
Timbero y Abundante. En ese sentido, el Criadero Agua de los
Campos y Maquena.

Javier  Salinas  y  Ariel  Scibilia  estuvieron  varios  días
preparándose  para  poder  realizar  varias  competencias  así
finalmente poder pisar el día domingo el Medialuna Monumental.

Emocionados por haber cumplido las etapas pasado el domingo,
Javier y Ariel no tuvieron la suerte de poder correr la final
debido a que no obtuvieron el cupo. Es por eso, que regresarán
al  Valle  de  Uco  incentivados  para  seguir  creciendo  en  el
deporte.

En una entrevista con El Cuco Digital, Javier explicó cómo fue
que se prepararon en la competencia y cómo se sienten al vivir
está nueva experiencia.

¿Cómo fue el inicio de la competencia?

Empezamos  la  competencia  el  17,  18  y  19  de  marzo  en  el
Clasificatorio  Zona  Norte  en  Santo  Domingo,  Medialuna  el
Convento en Chile dónde tuvimos la suerte de clasificar en
primer  lugar  con  29  puntos  a  nuestros  caballos  Cañumil
Martiniano (potro) y Tatuti Chomba (Yegua) en la primera serie
libre A. Ese primer lugar nos otorga la posibilidad de poder
llegar a las series clasificatorias de la Final de Rancagua
dónde en este momento estamos compitiendo. 

La posibilidad de poder llegar a este evento fue corriendo
nuestro Campeonato de Rodeo en Argentina dónde hay que cumplir
con  ciertos  requisitos  para  juntar  15  puntos  en  todo  el
campeonato y haber ganado un rodeo, esto da la posibilidad de
venir a un clasificatorio de Chile.

¿Qué expectativas tenían para el día domingo?



Las expectativas están cumplidas porque ha sido el sueño de
los corredores argentinos estar en la Monumental de Rancagua,
pisar  arena  de  esta  medialuna  y  acompañados  de  familia  y
amigos. Está todo el sueño cumplido.

Fotografía: Ariel Scibilia y Javier Salinas.

¿Cómo les fue en el último día de competencia?

No tuvimos la suerte de poder correr la final ya que no
obtuvimos  el  cupo  que  nos  da  esa  posibilidad,  después  de
correr tres series de 60 colleras cada una y donde solo pasan
tres colleras por serie a la final. 
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¿Qué experiencias nuevas han tenido?

Como experiencia creo no haber vivido otra mejor siendo que
hago lo que más me gusta, el rodeo, los caballos, nuevos
amigos experimentados en el tema, jinetes profesionales donde
cada uno deja una enseñanza

¿Regresarán al Valle de Uco?

Estoy  tramitando  los  últimos  papeles  de  SAG,  SENASA  e
importación de los caballos para poder regresar el jueves 20
de abril si Dios quiere. De Chile nos llevamos, a parte de las
experiencias vividas, muchos amigos, conocimientos de grandes
profesionales que nos va a ayudar a seguir creciendo en el
deporte y poder difundirlo en Argentina para que esto siga
creciendo. 
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